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Jésuite. Frère du Maréchal Foch. 

 
« M’inspirer des sentiments intimes 

du CŒUR de JESUS. 
 

 Chercher et me proposer de donner la 
pensée et le désir de JESUS sur tout sujet que 
j’aborde. 
 Me pénétrer à fond, moi-même de cette 
pensée et de ce désir, sentir vivement et vouloir 
faire sentir quel plaisir on peut causer à JESUS si 
l’on sait, si l’on veut entrer dans sa pensée et 
répondre à son désir. 
 Pour le choix du sujet, m’inspirer des 
circonstances, de ce que JESUS pense de ces 
circonstances, de ce qu’il a dit, lui, dans des 
circonstances analogues, de ce qu’il doit 
vouloir, désirer qu’on dise, de ce qu’il dirait dans 
les circonstances présentes. »  

 

 

 « Gardez-vous de vous faire valoir. Surtout pas de politique, de double jeu, en 
quoi que ce soit, d’habilités administratives : toujours simple et droit, franc, loyal, 
sincère comme Notre Seigneur. » 

 

 « Tendre constamment vers une union vitale de plus en plus intime, de plus en 
plus transformante avec JESUS vivant en soi. » 

 

 « Ne veuillez qu’une seule chose, mais veuillez-la à fond ; veuillez vivre de plus 
en plus avec Notre Seigneur, pour Notre Seigneur, de Notre Seigneur présent et 
vivant en vous. » 

 

 « JESUS est tout pour moi : Il est mon Maître, mon conseiller, mon consolateur, 
mon ami, mon unique joie, ma règle, mon Roi. 
 Je ne désire qu’une chose, c’est que son règne s’établisse en moi de plus en 
plus parfaitement. 

Je ne crains qu’une chose, c’est que son règne s’affaiblisse en moi. 
 Il est ma vie… JESUS vivant en moi me fait vivre en lui et de lui. 
 Il faut que vertus, sentiments, paroles, actions, toute ma vie soit l’extension, le 
prolongement de la vie de JESUS. 
 Comme une fidèle épouse. Donnez-moi votre amour pour que je ne veuille 
vivre que pour vous, avec vous, puisque je ne vis bien qu’en vivant de vous et par 
vous. » 
 

 « Je me suis fait une loi de tous les sentiments que je découvre dans le CŒUR  
de JESUS et c’est pour l’imiter que je me voue à faire de ma vie une vie de charité, 
etc… » 
 

 « Mon rêve à moi c’est de répandre partout la paix, la joie, la gaîté, l’entrain, 
parce que tout cela, c’est en principe ou en fleur, l’élan, la vie, le bon service de 
Notre Seigneur. » 
 

 


